

Une soirée ciné en famille à Vionnaz

Le 17 novembre dernier, une « Soirée cinéma en famille » a été organisée par le Cocom (Conseil de Communauté) de Vionnaz dans sa salle de paroisse. Le choix du film s'est porté sur « Le monde de Narnia », partie une, dont l'histoire écrite par C.S. Lewis et portée à l'écran en 2005 est riche en symbolique chrétienne.



« Narnia », une histoire d'enfants dans un monde magique, où l'on découvre de nombreux thèmes chrétiens.

Le vendredi 17 novembre 2023

SOIREE CINEMA EN FAMILLE

LA PAROISSE DE VIONNAZ VOUS INVITE A LA SALLE DE PAROISSE

DÈS 18H30 PIZZA ET BAR À SIROP
19h PROJECTION DU FILM ET POP CORN
PRENDS TON POUF OU TON COUSSIN !
AGE CONSEILLE : 10 ANS
ENTRÉE LIBRE - PANIER À VOTRE BON COEUR À LA SORTIE !

POUR PLUS D'INFORMATIONS : 079/919.36.03 - nathalie.martenet@gmail.com



Le bar à sirop, pizza, popcorns et autres gourmandises.

TEXTE ET PHOTOS PAR YASMINA POT

En entrant dans la maison de paroisse ce soir-là, on était immédiatement saisi par un doux parfum de popcorns chauds flottant dans l'air ; puis on découvrait, dans la salle dédiée à la projection, une variété de sièges allant de la chaise de camping au fauteuil en cuir, en passant par de gros coussins jetés ça et là sur des tapis colorés où les plus paresseux pouvaient s'étendre à leur guise pour savourer leur film.

Pour le Cocom de Vionnaz, deux buts à cette soirée : rassembler la communauté des familles de paroissiens et partager ensemble – parents, enfants et organisateurs – des moments de détente. Puis découvrir des thèmes chrétiens dans un film d'aventure fantastique pour enfants.

Salle presque comble

Les familles sont arrivées en nombre, à la satisfaction des organisateurs. Aucune inscription n'avait été demandée mais le Cocom a tablé sur une information pendant les messes, de la pub sur Facebook et par le biais de flyers.

Avant la projection, une certaine effervescence accompagna la dégustation des pizzas sorties du four de la cuisine attenante. Puis, muni de cornets de popcorns à profusion, chacun gagna le siège de son choix. Deux membres du Cocom exposèrent alors brièvement les thèmes chrétiens du film et proposèrent un quiz à l'issue de la séance ; puis la salle fut plongée dans l'obscurité.

Les participants étant nombreux, des soirées telles que cette première devraient être reconduites. Avis aux amateurs. Mais chut ! le film commence. Comme au cinéma et même encore mieux.



Les spectateurs au complet, prêts à savourer leur film.